

FDP Wehrheim

AUFTAKT ZUM STRASSENWAHLKAMPF

01.02.2026

Die heiße Phase unseres Informationsangebots zur Kommunalwahl am 15. März 2026 hat begonnen. Am Samstag, 31. Januar, haben wir unseren ersten Info-Stand zur Kommunalwahl in der Wehrheimer Mitte präsentiert - übrigens exklusiv! Kein Mitbewerber war vertreten. Man befindet sich dort offenbar noch tief im Winterschlaf!

Unser knallgelber Pavillon war bereits von weithin sichtbar, und so fanden viele interessierte Bürgerinnen und Bürger den Weg zu uns zum Gespräch. Insbesondere unsere Pläne für die Verbesserung der Infrastruktur des Ortskerns, und der Verkehrsinfrastruktur mit der Nordumgehung für Wehrheim und der vierspurige Ausbau der B465 zwischen dem Wehrheimer Kreuz und der A661 fanden reichlich Zuspruch. Aber auch unsere Beständigkeit und Beharrlichkeit in Sachen Winterstein und unserer klaren Position gegen Windräder im Wehrheimer Wald wurde immer wieder gelobt. Dies zeigt uns, dass wir die richtigen Themen haben!

Wertvoll für unsere Arbeit auch die neuen und vielleicht bislang unentdeckten Dinge, die uns aus der Bürgerschaft zugetragen werden, die wir aufnehmen und in die inhaltliche Arbeit der FDP Wehrheim einfließen lassen werden.

"Wir zeigen ganz klar: Die FDP Wehrheim ist immer ansprechbar und wir nehmen die Anliegen unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger ernst. Deshalb ist es wichtig, dass die FDP auch in der kommenden Wahlzeit wieder eine starke Kraft in der Wehrheimer Gemeindevertretung und den Ortsbeiräten ist", so FDP-Ortsvorsitzender Ingmar Rega.

Wünsche und Anregungen nehmen wir nicht nur an unseren Info-Ständen entgegen, sondern gerne auch per E-Mail an: fdp@fdp-wehrheim.de

Alle Termine unserer Info-Stände [hier](#).

Impressionen unseres Info-Standes vom 31. Januar:









